

La Brasserie Parallèle s'engage pour le réemploi du verre : ses bouteilles de bière deviennent réutilisables

Fidèle à son engagement en faveur d'une consommation plus responsable, la Brasserie Parallèle, pionnière des boissons sans alcool à Bordeaux depuis 2019, fait évoluer ses emballages de bières pour adopter des bouteilles 100 % compatibles avec le réemploi du verre.



Déjà investie dans **une démarche éco-responsable** – utilisation de produits bio et locaux, production à l'énergie verte, compostage des matières premières, partenariats solidaires avec des structures girondines – la jeune brasserie franchit **une nouvelle étape**.

Depuis avril, **l'ensemble des bières de la Brasserie Parallèle** est désormais conditionné dans **des bouteilles spécialement conçues pour être lavées et réutilisées**, en collaboration avec les réseaux de réemploi présents partout en France.

Plutôt que d'être fondues puis reconstituées, comme dans le processus classique de recyclage du verre – utile mais plus énergivore – **ces bouteilles peuvent simplement être désinfectées puis remises en circulation, prêtes à accueillir de nouvelles références**. Le réemploi offre ainsi une solution encore plus vertueuse : un cycle **plus court, plus sobre en ressources, et particulièrement efficace pour réduire l'empreinte environnementale**.

Pour que cette initiative porte ses fruits, il est important **d'éduquer les consommateurs au réemploi**. En effet, ces bouteilles réemployables ne doivent pas être jetées dans les bornes à verre classiques, mais **déposées dans des points de collecte spécialisés**, souvent situés dans les magasins bio, les épiceries ou les caves à vin.

Avec cette initiative, la Brasserie Parallèle confirme sa volonté d'agir concrètement pour une consommation de boissons plus durable, à tous les niveaux.

Retrouvez la Brasserie Parallèle sur www.brasserie-parallele.com